

GROUPE DE TRAVAIL SUR LA RÉVISION DES RÉFORMES DE LA GOUVERNANCE DE L'AMA

CONSULTATION DES PARTENAIRES SUR LA GOUVERNANCE DE L'AMA

Cher partenaire,

L'Agence mondiale antidopage (AMA) a récemment célébré son 20^e anniversaire. Depuis sa création, en 1999, l'AMA a beaucoup évolué, tout comme la lutte contre le dopage qu'elle est chargée de mener.

Établie en tant que fondation de droit suisse, l'AMA est une agence internationale composée et financée à parts égales par le Mouvement olympique et les autorités publiques. En 2018, elle a entrepris une série de réformes de sa gouvernance suites aux recommandations d'un [Groupe de travail sur la gouvernance](#). Elle a également décidé qu'un processus continu de révision de sa gouvernance serait mis en place afin d'évaluer les réformes menées, de déterminer si elles ont été mises en œuvre de façon adéquate et si elles répondent aux objectifs fixés et enfin pour envisager tout nouveau concept ou idée visant à continuellement améliorer la gouvernance de l'AMA. Par conséquent, en novembre 2020, un [Groupe de travail sur la révision des réformes de la gouvernance de l'AMA](#) (le Groupe de travail) a été mis sur pied par le Comité exécutif de l'AMA.

Aujourd'hui, nous vous invitons à contribuer à ce travail. Afin de recueillir vos points de vue et vos suggestions par rapport à la gouvernance de l'AMA, nous avons préparé un [questionnaire consultatif](#) auquel vous pouvez répondre d'ici le 26 mars 2021 sur la plateforme de consultation [WADA Connect](#).

Veillez noter que vos réponses nous seront acheminées directement et qu'elles seront étudiées avec la plus grande attention. Vous pouvez répondre au questionnaire à titre personnel ou au nom d'un groupe de partenaires, auquel cas nous vous demandons d'indiquer clairement au nom de qui vous répondez. Les questions sont là pour vous guider, mais ainsi que précisé dans le questionnaire, n'hésitez pas à formuler tout commentaire ou suggestion concernant la gouvernance de l'AMA que vous jugez pertinent. Enfin, veuillez prendre note que par souci de transparence, les réponses seront publiées sur le site Web de l'AMA une fois la consultation terminée (si vous souhaitez rendre vos commentaires anonymes avant leur publication, veuillez l'indiquer clairement dans votre réponse).

Nous nous réjouissons de vous lire et vous remercions à l'avance de votre participation.

Sincères salutations,

Le Groupe de travail sur la révision des réformes de la gouvernance de l'AMA